

FPMR Boletín de Prensa

COMUNICADO

Al pueblo de Chile y a nuestros amigos en el mundo;
la Dirección Nacional del FPMR informa:

Los chilenos acaban de tener una gran e importante victoria.

La libertad de los dirigentes universitarios producida al desistirse el régimen de los requerimientos resentados en su contra, son una muestra contundente de cual es la ruta a seguir. El tránsito debe hacerse por ahí donde la tiranía es más vulnerable o siente con mayor fuerza el impacto. Otra vez queda en evidencia que **sólo la movilización social** unitaria, amplia y decidida es capaz de asestarle duros reveses al enemigo hasta obligarlo a retroceder.

Una vez más es la juventud la que se ha puesto en la primera línea de combate y con un aguerrido desprendimiento salió a la calle, ocupó locales, inmovilizó el manejo universitario, aglutinó voluntades en todos los estamentos y, en definitiva, **paralizó** completamente las actividades hasta rescatar a sus dirigentes puestos en prisión en base a una ley de corta data impuesta por la propia dictadura.

Pinochet y su comparsa quiso burlarse del país y del mundo, utilizando a los tribunales de justicia. Quería que le bendijeran sus actos con las normas jurídicas implantadas a su gusto. Una vez más le fue mal. El Capitán General volvió a equivocarse el manejo táctico; ahora retrocede y debemos esperar su siguiente embestida.

Por otra parte, continúan detenidos los dirigentes sindicales del CNT bajo la misma acusación que tenía a los representantes universitarios en la cárcel. Esto confirma el trato discriminatorio y arbitrario de la dictadura, su temor al movimiento sindical, aun cuando éste ha reaccionado lento y débilmente.

Creemos que no es suficiente aplaudir a quienes tomaron el camino acertado y de victoria. Es necesario sacar prestamente las conclusiones del caso y seguir su ejemplo, sin vacilaciones ni pequeñeces.

La Dirección Nacional del FPMR saluda este logro del movimiento estudiantil chileno y reclama de las direcciones políticas y sindicales del país una mayor consecuencia entre lo dicho y lo hecho, entre su discurso y su acción diaria. Estamos convencidos de que existen todas las condiciones como para llamar y preparar el **Paro Nacional** que, por constituir una exigencia de todos los patriotas, marcará el inicio de la definitiva desestabilización del régimen.

No saber ver la realidad puede tener consecuencias aun más dramáticas sobre el conjunto de los chilenos no comprometidos con la dictadura. No estar dispuestos a asumir un papel efectivamente conductor hoy, será motivo de lágrimas mañana. No estar en la lucha junto al pueblo los apartará para siempre de la reconstrucción del Chile democrático.

Hay que parar el hambre, la persecución y el terror ahora, con la movilización desplegada y efectiva, pues nada nos será cedido por la dictadura.

**¡CONTRA LA TIRANIA,
EL PUEBLO A LA OFENSIVA!**

¡AUN TENEMOS PATRIA, CIUDADANOS!

DIRECCION NACIONAL
FRENTE PATRIOTICO MANUEL RODRIGUEZ

santiago 5 de octubre de 1985.

BREVES+BREVES+BREVES+BREVES+BREVES

En Rancagua.

Con tres bombas colocadas en lugares por los cuales pasó o estuvo el tirano, el FPMR hostigó la presencia de Pinochet y sus secuaces en la ciudad de Rancagua. El ruido lo escuchó desde muy cerca y los minutos de diferencia fueron escasos con el paso de la comitiva, por lo que el tirano se llevó un susto y su rabieta.

Así, nuestra organización se hizo eco del repudio de la mayoría de los ciudadanos de la ciudad heroica hacia el gran responsable de la profunda crisis que sufre el país. Los artefactos activados llevaban el sello de los hambrientos, de los desempleados y endeudados, es decir, de la inmensa masa que no soporta más dictadura.

Por lo demás, El FPMR no puede dejar pasar la fecha de recuerdo de la Batalla de Rancagua sin insistir en la burla que significa el asociar la imagen de O'Higgins con Pinochet y de aquellos hombres que lucharon por la Independencia del yugo extranjero con quienes oprimen hoy a sus propios compatriotas.

renovamos nuestro permanente llamado a los miembros de las FFAA y de Orden para que, en un gesto de honor y patriotismo, se desembaracen de la conducción que se ejerce sobre ellas y que las ha arrastrado al mayor desprestigio de su historia y será la causante de su derrota más importante desde que las organizaran los Padres de la Patria.

En la capital.

Un camión lleno de productos lácteos de la empresa soprole fue llevado hasta Puente Alto por miembros de nuestra organización, colaborando de esta forma a las acciones de abastecimiento esencial desarrolladas por los pobladores en el último tiempo como una forma efectiva de paliar en parte el hambre y la falta de dinero.

Por lo demás, vaya esta acción rodriguista como un saludo a las justas demandas reivindicativas de los trabajadores de Soprole que se enfrentan al grupo Anagra (encabezado por el conocido señor Fernando Léniz) en el proceso de negociación colectiva.

Como es tradicional, la empresa, amparada en la legislación pinochetista no cede ni un pichintún de sus beneficios. Y con eso no podemos estar de acuerdo.

**¡CONTRA LA TIRANIA,
EL PUEBLO A LA OFENSIVA!**

¡¡¡AUN TENEMOS PATRIA, CIUDADANOS!!!!